

ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ
ПО ФРАНЦУЗСКОМУ ЯЗЫКУ 2018-2019 уч. г.
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЭТАП. 7-8 КЛАССЫ
11 ноября 2018 г.

Конкурс понимания устного текста

Transcription

Bonjour ! Je m'appelle Diego. Je viens du Mexique. J'ai un frère et deux soeurs. Mon père est ingénieur et ma mère est professeur d'espagnol dans une école secondaire. J'ai étudié l'architecture dans une université de la ville de Mexico. J'ai fini ma deuxième année et je suis maintenant en France pour faire une troisième année. Je suis très heureux d'être à Strasbourg. Je trouve que c'est une ville très belle, mais aussi très calme. Ça change beaucoup de Mexico qui est une ville très grande avec une circulation incroyable. Mais le Mexique c'est aussi les plus belles plages du monde et des sites culturels magnifiques. Je vous invite à venir visiter mon pays.